
Tobia Cavallini al Rally del Friuli - MotorZone.it - Cronoscalate Slalom Rally http://www.motorzone.it/news/leggi.asp?id=2056

1 di 4 03/09/2007 13.14

lunedì 3 settembre 2007 SPORT & CULTURA newsletter collabora contatti

HOME    

CRONOSCALATE    

SLALOM    

RALLY    

GARE IN PISTA    

ALTRI EVENTI    

RENT & RACE    

TOMMASO MASCITTI    

NEWS STRADALI    

ARCHIVIO FOTO    

MOTORZONE TV    

CALENDARIO GARE    

MERCATINO    

LINK    

Ricerca Articolo

Tobia Cavallini al Rally del Friuli
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[Fonte: ufficio stampa]

L’ottava gara del tricolore, per il pilota toscano ha segnato di nuovo l’ingresso tra i protagonisti di primo
piano del tricolore rally.

- 03 settembre 2007 -

Tobia Cavallini ha concluso in decima posizione assoluta il 43. Rally del Friuli Alpi Orientali, ottava
prova del Campionato Italiano Rally.

Alessandro
Casella di testo
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invia

La gara, disputata lo scorso fine settimana in provincia di Udine, ha segnato il ritorno del pilota di 
Empoli ai vertici della classifica tricolore, sempre con la Subaru Impreza Sti gruppo N del team Protec 
Motorsport di San Marino.

Di nuovo in coppia con il veneto Gianni Marchi, Cavallini ha potuto toccare alcune migliorie apportate 
alla vettura nella sessione di test pre gara hanno sortito un miglioramento prestazionale, segno che il 
lavoro svolto ha individuato la strada da percorrere per arrivare ad un sempre migliore livello 
competitivo per le prossime gare in programma.

Il driver della GASS RACING ha sofferto ad inizio gara problemi di assetto, non facile da registrare sul 
difficile asfalto friulano, ma dalla metà della prima giornata ha potuto compiere una interessante
progressione che lo ha portato dentro la top ten finale.

“Siamo soddisfatti comunque a metà - commenta Cavallini - in quanto ancora non siamo allo step
ottimale di competitività. Ma abbiamo comunque visto che il lavoro svolto è nella giusta direzione anche
se c’è ancora molto da fare. Sia io personalmente che anche la squadra stiamo lavorando in perfetta
sintonia e proseguiremo su questa strada per arrivare ad un buon livello e soprattutto colmare il gap
che ci separa dalle altre vetture Subaru presenti nel CIR. Anche in questa occasione siamo stati
supportati in maniera ineccepibile da Pirelli, gli pneumatici hanno lavorato benissimo sul fondo molto
abrasivo di Udine”.




